



Pressemitteilung

13. Januar 2026

Ein Ort zum Genießen

Klostercafé der Benediktinerabtei eröffnet nach Umbau wieder - „Tag der offenen Tür“ am 1. Februar

Ottobeuren. Ob bei einem Stück Käsekuchen oder einem Cappuccino: Ab Februar kann man es sich im Klostercafé der Benediktinerabtei Ottobeuren wieder gutgehen lassen und hausgemachte Kuchen und Torten genießen. „Wir freuen uns sehr, endlich wieder Gäste in unserem Klostercafé bewirten zu können“, sagt Prior-Administrator Pater Christoph Maria Kuen und lädt alle Interessierten herzlich zum „Tag der offenen Tür“ am Sonntag, 1. Februar, ein.

Von 13 bis 18 Uhr kann man sich an diesem Tag ein Bild von den neuen, erweiterten Räumlichkeiten machen. Die Segnung des Klostercafés findet um 14 Uhr statt. Ab Montag gelten dann die normalen Öffnungszeiten.

In den vergangenen Monaten war das alte Klostercafé vollständig entkernt und in den historischen Räumlichkeiten komplett neugestaltet worden. Auf eines hat die Abtei dabei besonders viel Wert gelegt: Nachhaltigkeit. „Wir haben uns bewusst für Materialien entschieden, die besonders langlebig sind und die aus recycelten Rohstoffen bestehen“, sagt Verwaltungsleiter Manuel Allgaier. „Ein herzliches Dankeschön an das Planungsbüro Roever und Leeflang und alle beteiligten Firmen für ihr großes Engagement und die tolle Umsetzung.“ Zum Einsatz kamen zum Beispiel Holzfaser-Akustikplatten, Kalkfarbe, Terrazzo und viel Holz.

Auch bei den Speisen und Getränken spielt Nachhaltigkeit eine große Rolle: Wenn möglich kommen die Zutaten direkt aus dem Klostergarten, was nicht vor Ort angebaut werden kann, bezieht die Abtei möglichst von regionalen Lieferanten. Gebacken und gekocht wird in der Klosterküche.

Platz finden im neuen Klostercafé künftig 62 Gäste auf einmal – und bei entsprechender Witterung sogar doppelt so viele: Dann kann man es sich nämlich auch im Freien (im weitläufigen Westhof der Abtei) gemütlich machen, ob unter den Arkaden entlang der Klostermauer oder an der Sonne.

„Unser Klostercafé soll ein Ort sein, an dem man sich gerne aufhält. Ein Ort, an dem man zur Ruhe kommen und das Leben genießen kann“, sagt Pater Christoph Maria und verrät, dass auch noch die eine oder andere Überraschung für Familien geplant ist...

Info: Geöffnet ist das neue Klostercafé in den kälteren Monaten von Montag bis Samstag von 10 bis 17 Uhr (Mittwoch Ruhetag) und am Sonntag von 8.30 bis 17 Uhr, im Sommer jeweils bis 21 Uhr. Reservierungen (auch für Familienfeiern, Gruppen und Vereine) sind möglich unter (08332) 79877 oder per Mail an klostercafe@abtei-ottobeuren.de



Zum Bild:

Hausgemachte Kuchen und Torten aus der Klosterkonditorei genießen kann man ab Februar im komplett neu gestalteten Klostercafé der Ottobeurer Benediktinerabtei.

Fotos: Benediktinerabtei Ottobeuren/Stefanie Vögele

Der Konvent der Benediktinerabtei Ottobeuren

Sebastian-Kneipp-Str. 1 · 87724 Ottobeuren · Telefon 08332/7980

presse@abtei-ottobeuren.de · www.abtei-ottobeuren.de